学校だより:

# 岩中リポート

第30号

令和2年9月23日(水)発行 発行責任者 校長 馬場廣明

#### 明日から念願の中体連新人戦が開催されます!!

### ~全試合・全会場、無観客での実施となります。~

台風 1 2 号の影響を受けて、試合会場の整備等のため、屋外種目はサッカーとソフトテニスが 2 5 日 (金)・28日 (月) へ、野球は 28日 (月)・29日 (火) へ順延・延期となりました。

すでにホームページや各部活動顧問からのお知らせのとおり、明日と明後日は中体連新人総合大会・ 屋内種目が開催されます。本校は野球・サッカー・ソフトテニス・バドミントン・卓球・柔道・剣道の 7種目が出場します。まずは大会が開催できること・大会に出場できることに喜びを感じてください。 しかし、新型コロナウイルスの影響により、今までどおりの大会開催はできません。いろいろな面で制 約される部分があります。その1つに<u>どの種目もどの会場も応援者なしの無観客での実施</u>となります。 保護者の皆様におかれましては、十分にご理解とご協力いただけますようよろしくお願いいたします。 また、マスクの着用・手指消毒・当時の朝の健康観察や体温測定なども厳しく指導されています。併せ て、よろしくお願いいたします。

18日(金)には選手壮行会が行われ、3年生の生徒の皆さんより盛大なエールや応援をいただきました。校長からは「今回の新人戦は今までの新人戦大会とは違う。6月の中体連大会に出場できなかった3年生の想いや願いが込められた大会でもある。3年生が完全燃焼して引退・卒業できるよう、1.2年生は、それらを背負って大会に臨むべきである。今こそ岩中魂を見せてほしい。」全校生徒が

心を1つにして、明日からの大会を頑張ってほしいと思います。







(応援団員を中心にすばらしい応援が行われました。これで元気・勇気100倍です。)

最後に、生徒の皆さんは「感謝の気持ちを忘れない」でくださいね。毎日ご指導いただいている顧問の先生、チームメイト、特に野球部の皆さんは須賀川三中・稲田中・仁井田中の生徒の皆さんへ、また今まで陰で支えてくださっているご家族の皆様、「ありがとう」の気持ちが大事です。

# 3年生は「第3回実力テスト」です!!

先週は高校説明会も行われ、3年生も今まで以上に「やる気」が湧いてきたのではないでしょうか。皆さんは真面目で性格も良く、本当に良い子ばかりです。しかし、それだけでは希望する高校へは入れません。やはり、テストでの点数が大事です。今回が第3回目の実力テスト、もう3回目です。そろそろ自分の進路について本気に考える時期にきています。皆さんが今やる



べきことは勉強です。今後の進路に向けて「笑うか泣くか」は今の頑張りが左右します。

連絡事項: 24日(木)・25日(金)・28日(月)は給食はありません。また、24日と25日は午前中で下校のため、弁当は必要ありませんが、その後新人大会に向けて練習する部活動については、各顧問の指示に従ってください。28日(月)は弁当持参日ですので、ご家族の皆様よろしくお願いいたします。

#### 新生徒会役員の組織が決まりました!

先日行われました生徒会役員選挙を受けまして、次のように新組織が決まりました。8名の皆さんがこれからの岩瀬中学校をリードしていく人たちです。手を取り合い協力し合って、より活溌な生徒会にしてください。今の新鮮な気持ちをいつまでも忘れないでくださいね。

◎ 会 長 ●● ●● (2の2)

◎ 副会長●●●●● (2の1)、●● ●● (2の2)、●● ●● (1の1)

◎ 書記 ●● ●● (2の1)、●●●●● (1の2)

 $\bigcirc$  会 計  $\bigcirc$  ●  $\bigcirc$  (202)、  $\bigcirc$   $\bigcirc$  (102)

#### 岩中祭に向けて ~準備は着々と進められています。~

各係分担に分かれての活動や合唱発表会に向けての練習、有志発表など、10月18日(日)の当日に向けて本格的に動き出しました。また、来賓や保護者の入場につきましては、学校の考えを過日行われましたPTA役員で協議しましたところ、以下のとおり了承されましたのでご報告いたします。

- 1 来賓の招待はなし。但し、PTA会長様は開会式でご挨拶をいただきます。
- 2 保護者の入場は、3年生のみとし、1家庭2名までとします。
  - ※ リボンを配付し、当日見えるところに付けてもらう予定です。
  - ※ 未成年の兄弟姉妹のご来校はご遠慮させていただきます。
  - ※ 昼食は本校舎内ではできません。
- 3 PTAバザーは実施いたしません。
- 4 その他、詳細につきまして、今後別紙にてお知らせいたします。

# 文化祭

# 今年度、初めての授業参観について

12月4日(金)に年間予定では第32回の授業参観が予定されています。しかし、新型コロナウイルスの影響により、今年度初めての授業参観日となります。しかし、今までの形式では3密は避けられません。そうしたことを踏まえ、現在、実施内容や方法について検討しています。できるだけ早く詳細について決定し、保護者の皆様にお知らせしたいと思います。なお、年間計画どおり12月4日(金)に行う予定で進めていますので、よろしくお願いいたします。

#### 秋の全国交通安全運動がスタートしました。

9月21日(月)~9月30日(水)まで、秋の全国交通安全運動期間です。今回のテーマは「反射材確認!お先にどうぞ!」です。特に夜間の運転や歩行には十分に注意する必要があります。これは車の運転だけでなく、自転車の運転も同じです。また、最終日の30日は「交通事故死ゼロを目指す日」にもなっています。本校では、

23日 (水)・28日 (月)・29日 (火)・30日 (月) の4日間、先生方による街頭指導を実施いたしますので、よろしくお願いいたします。

なお、保護者の皆様もいつも以上に安全運転を心掛けてください。車(自転車も含む)の事故は通常 大きな事故へ結びつくことが多いです。

~ 本校ホームページ、アクセス数110万件を突破しました。今後ともよろしくお願いいたします。 ・

